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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "COLONNINE TAXI" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE RICCA IN 
DATA 18 NOVEMBRE 2016.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO 
 
che il servizio taxi, necessita di reperibilità telefonica per efficacia di servizio e che attualmente 
viene svolto quasi esclusivamente da centrali taxi ad onere del singolo taxista; quando già 
presente su 57 posteggi un servizio telefonico gratuito a colonnine di utilità pubblica all'80% non 
funzionante ma nonostante siano per le casse comunali;  
 

CONSIDERATO 
 
che il Comune di Roma e la sua Giunta ha approvato il progetto di numero unico ed app di 
prossimità sotto egida comunale;    
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) se non sia il caso di centralizzare attraverso un numero unico breve di chiamata le 

colonnine taxi; 
2) se non si possa abbinare un'app di prossimità come già attivo su "Roma Capitale" e se si sia 

già interfacciata con loro vista, la stessa appartenenza politica e reciprocità dovuta tra 
Assessorati per le specifiche tecnico/progettuali.      

 
F.to Fabrizio Ricca    


